

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Nuestra empresa presenta una idea bien organizada para realizar un proyecto diferente e innovador, el cual consiste principalmente en una funda para dispositivos electrónicos (aparatos móviles, tablets...).

A diferencia de las fundas normales y corrientes, nuestra organización creará diferentes modelos estándar, dependiendo del modelo de aparato o dispositivo que se tenga, que podrán ser personalizados e intercambiables por el cliente. Dándole así la opción de comprar una única funda, en vez de derrochar el dinero de forma innecesaria. Lo único que se obtendría si fuese varias fundas sería un gasto inadecuado sabiendo que no vas a usar tantas fundas, porque en si lo único que quiere el cliente es una funda para personalizar su dispositivo electrónico y así también protegerlo.



Además del ahorro económico que esto supondría para muchas personas, tampoco debemos olvidar cual es realmente la gran ventaja, pues gracias a esta idea cualquiera podría cambiar el estilo de su funda en cuanto le apeteciese de forma sencilla y prácticamente gratuita, de ese modo no tendría que comprar diferentes fundas y solamente el gasto sería únicamente en las fotografías y prácticamente lo único que tendría que pagar sería la funda una vez, a no ser que este dañada, se haya estropeado o quisiese una de repuesto.

Para finalizar nuestra presentación, simplemente os pedimos que confiéis en nuestro proyecto, pues una idea bien planteada y organizada, siempre puede obtener grandes resultados. Aparte de tener resultados eficientes intentamos que esta idea tenga la intención de tener una disminución de contaminación al medio ambiente y ahorro de dinero para las personas que usen dispositivos electrónicos, que no quieran gastarse mucho dinero en fundas y tengan una economía delicada.



Ejemplo de la idea pensada: Necesitas una nueva funda para el móvil y ya estas cansad@ de la funda que llevas habitualmente. Decides ir a una tienda de fundas para el dispositivo. Estas mirando en la tienda diferentes fundas y modelos para ello. Pero no te gusta ninguna de han mostrado y decides ir a otra tienda para mirar otras fundas que te puedan gustar pero no te convencen los diferentes diseños que hay en las distintas tiendas y piensas: "Que bien me vendría ahora mismo una funda de flores de colores (de lo que me pueda gustar)". Entonces, en ese momento, se nos ocurrió la idea de crear este fantástico y creativo proyecto. Ya que puede que a otras personas les pase esto mismo, como a nosotras. Y no tener que llevar una funda que no les guste solo por proteger el dispositivo electrónico.



Empresa: Squad (María Giménez, Alejandra Gonzales, Maialen Jiménez, Irati Ayaso).